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　暑い日が続きますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

6 月 22 日（金）に奈良商工会議所にて、第 16 回通常総代会が

開催され、皆さまのご協力をもちまして全議案賛成多数により

承認いただきました。心よりお礼申し上げます。ご出席いただ

いた総代さんは 60 名（総代総数 118 名の約 50% の本人出席率）

でした。

　現総代の任期は 2018 年 9 月 30 日までとなります。次期 2018

年度総代運営について、以下の通り年間スケジュールを考えて

おります。来年度の総代会は2019年6月22日（土）を予定しています。次期は組合員数が１万人を超えたため、

総代定数が200名と大幅増になります。引き続き総代としてお力をお貸しいただけますようお願い致します。

総代会終了のお礼と次期総代のご案内

2018 年度
v o l . 1

2018 年度総代スケジュール

総代会では、コープ自然派奈良のこれか
らのビジョンや、事業・活動計画などを
決定します。ここで決まったことをもと
に事業や活動が進められる、年に 1 度の
大切な会です。是非ご参加ください。

知的好奇心を満たして
自分自身もスキルアップ︕
ご都合に合わせてご参加
いただければ OK です。



〈ご意見〉
理事長挨拶の内容に共感しました。特別決議（案）にも賛成です。

安心安全な食は、豊かな自然環境、生産者さん、未来への希望、こ

れらを大切にしようとする人々の意識で成り立っていると思います。

コープ自然派を通して、私も学んでいきたいです。

〈回答〉
賛成ありがとうございます。

〈ご意見〉
男性や働く女性も参加しやすい土日イベント開催の方針に賛成です。

〈回答〉
賛成ありがとうございます。男性や働く女性も参加しやすい組合員

活動のありかたを模索中です。

〈ご意見〉
これならアンケート結果や組合員活動報告が良かったです。受注ベ

スト 40 も知りたいです。今、何が求められているのか総代として、

組合員として考える参考になります。

〈回答〉
受注ベスト 40 一覧を当日資料として配布しました。

〈ご意見〉
カタログや容器・包装材・リユース・リサイクルの方針に賛成です。

カタログは多すぎるので減らしてほしいです。リユースびん取り組

みの現状を知りたいです。

〈回答〉
カタログは選択帳合（オンライン注文をしているなど不要な方には

配布しない対応）に向けて準備を進めていますが、現状できること

として配送の際に回収させていただいています。また、5月からコー

プ自然派事業連合でベーラー機（圧縮梱包機）を導入しています。

リユースびんについては、回収率がびん牛乳 90％、しょうゆびん

30％となっています。回収率が低いとリユースが成り立ちませんの

で、購入と返却のご協力をよろしくお願いいたします。

〈ご意見〉
カタログや容器包装の文言は毎年のように活動方針の中に出てきま

すが、実際のところ具体的な取り組みがあったでしょうか？卵パッ

クを紙製のものにする、再利用のビンを使用した製品の拡大、不要

なビニールの使用をやめるなどに取り組んでもらいたい。まずは「容

器包装の３Ｒを進める全国ネットワーク」に連絡をとり、どのよう

に取り組んでいくかを研究し、「自然派として容器包装の３Ｒを確

実に推し進める」という決意表明をしてください。環境保全のため

に本当の一歩を踏み出す勇気を出してください。協力・応援は惜し

みません。

〈回答〉
この問題については生協単独では解決できず、生産者や組合員の協

力が必要な課題である事から、顕著な成果が表れていませんでした

が、今回七星食品の一部商品で豚肉のトレイがなくなりました。今

後も少しずつですが、できるところから取り組みを進めていきます。

「容器包装の３Ｒを進める全国ネットワーク」への連絡、決意表明

など、どのように進めていくか理事会で検討します。

〈ご意見〉
「近くで組合員活動がしたい」と意見したが、何をどうやっていけ

ば良いのか分からない。

〈回答〉
ビジョン推進会議にご参加いただいた上で、理事がサポートさせて

いただきます。

第 16 回通常総代会にお寄せいただいた主なご意見への回答

第 16 回通常総代会　議案書・正誤表

第 16 回通常総代会アンケート結果
①議案の提案はいかがでしたか？

よくわかった９　おおむねわかった８　どちらともいえない１

②タイムスケジュールはいかがでしたか？

よかった１０　おおむねよかった６　その他２

③議案書はいかがでしたか？

読みやすかった９　おおむねよかった８　どちらともいえない１

④懇親会（生産者講演含む）について

よかった１３　おおむねよかった３　不参加２

⑤お食事はいかがでしたか？

よかった１４　おおむねよかった２　不参加２

生産者のお話、枝元なほみさんのお話、お弁当への高評価を多くい

ただきました。開始時間や質問しやすい進行へのご意見もいただき

ましたので、次年度の改善課題とさせていただきます。

（回答数 18）

 ページ 箇所 誤
２．出資配当金　定款第76条による出資配当金は、期中平均出資額の0.3％とします。

   出資配当は2017年度総代会終了時点での組合員を対象に実施します。
　　　　　　　　定款79条の規定により出資配当に10円未満の端数が生じたときは切り捨てとします。
　　　　　　　出資配当金（源泉徴収税、復興特別所得税20.42%を差し引いた額）を総代会終了後

　　　　　　　　出資金に振り替えます。
　　　　　　　　詳しくは、7月以降の配送時に「剰余金処分のお知らせ」で通知いたします。

ページ 箇所 正
２．出資配当金　定款第79条による出資配当金は、期中平均出資額の0.3％とします。

   出資配当は2018年度総代会終了時点での組合員を対象に実施します。
　　　　　　　　定款80条の規定により出資配当に10円未満の端数が生じたときは切り捨てとします。
　　　　　　　出資配当金（源泉徴収税、復興特別所得税20.42%を差し引いた額）を総代会終了後

　　　　　　　　出資金に振り替えます。
　　　　　　　　詳しくは、7月以降の配送時に「剰余金処分のお知らせ」で通知いたします。
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